



桜井中学校1年生だより

令和7年度

6月号

5月30日

自分のために  
だれかのために  
何かのために

## 初めての定期テストに向けて

入学から二か月が経ち、生徒たちは少しづつ中学校生活に慣れ、それぞれのペースで日々を過ごしています。最初は緊張した面持ちでしたが、少しづつ友達の輪を広げるとともに、授業に積極的に取り組む姿が見られるようになりました。新しい環境で過ごすことは、誰にとっても大きな挑戦です。その中で、自分の役割や勉強を毎日頑張る姿を見て、私たち教員も励まされています。

6月は、いよいよ中学校で初めての定期テストがあります。これまでの学びを振り返り、自分なりの目標をもって取り組むことが、今後の学習への自信につながります。分からることは、学級の仲間、友達、先生に相談して、一緒に乗り越えていきましょう！

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。お子さんにとって初めての定期テストを迎えるこの時期は、学習面だけでなく、心のサポートも大切になります。ご家庭でも、努力の過程を認め、温かく見守っていただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。

1年B組

## お知らせとお願い

- ① 9月にある自然教室に向けて、実行委員が動き出しました。約80人の生徒が立候補し、中心となって自然教室をより良いものにしようと活動を始めました。
- ② 6月3日（火）以降は本入部になります。部活動の活動時間については、各部活動の活動予定表をご覧ください。

部活動に入部しない生徒の下校完了時刻は、基本的に以下の通りです。

- ・月曜日…14：55
- ・火曜日・水曜日・金曜日…15：55
- ・木曜日…15：40（清掃がないため）

学校行事などの関係で下校時刻が変更になる場合がございます。詳しくは、学校だよりをご確認ください。

- ③ 6月中旬から水泳の授業が始まるため、水着販売を行います。

6月3日（火）の7：40～8：00の間に格技棟前で、金田洋品店、丸花衣料品店が販売を行います。当日は現金を持参の上、各自購入となります。よろしくお願ひします。

- ④ 6月5日（木）に安城特別支援学校の生徒との交流会が行われます。代表して1年A組の生徒が交流します。当日は、自転車通学者以外の生徒も自転車が必要になります。そのため、自転車通学者以外の生徒は、テニスコート前に駐輪するようにお願いします。

- ⑤ 6月9日（月）が第1回定期テストの範囲発表日、6月16日（月）、17日（火）が第1回定期テストです。計画的に勉強ができるよう、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

- ⑥ 6月20日（金）は学校公開日です。8：30～15：30の間で公開しておりますので、ご都合のつく時間にご来校ください。

# 級訓紹介

## サンフラワー

生活面では、一人一人が明るく元気に誰とでもしっかりと挨拶ができ、周りの人も笑顔に、元気をさせたいという思いがあります。また、学習面では、自分から学び、学習の幅を広げ、知識を深められるという思いが込められています。

1年A組

## オリーブ

オリーブの花言葉が「平和」「知恵」だから平和な学級にしていきたいです。さらに新しいことを次々と知っていくからぴったりな言葉だと思います。また、オリーブはイタリア料理に欠かせないものだからC組も桜井中の欠かせない存在になっていきたいという思いがあります。

1年C組

## Take off

この級訓には、みんなで協力できる、一人一人の個性もある、分からぬところもみんなで挑戦できるようになる。そして、みんなが諦めず、無事に最後までやりきれる強さをもつという思いが込められています。

1年E組

## 千載一遇

一度しかない学級を最大にみんなで楽しみたい。みんなで笑いながら、協力して頑張りたいという思いを込めた級訓です。将来、振り返ったときに力になる学級であるように頑張りたいです。

1年G組

## 楽譜

楽譜にある音符は、学級の仲間を表しています。一人一人の個性（音色）があり、みんなが協力して揃って一つの曲（一年）が完成します。楽しいことも悲しいこともあります。そんなときは、みんなで乗り越えて曲（一年の思い出）になります。良い曲をつくっていきたいです。

1年B組

## フルーツポンチ

フルーツポンチはたくさんのフルーツが合わさって一つの料理になっていて、見ても楽しい雰囲気になるので、それと同じように一人一人の個性を大事にし、楽しい雰囲気の学級にしたいです。

1年D組

## 星座

星座は、一つ一つが違う形で、それぞれに個性があり、すべて輝いています。私たちもそれぞれの個性を生かし、お互いを大切にしながら、みんなが自分らしく輝ける学級にしたいです。

1年F組

## 花束

土があり、根があり、幹があり、葉があり花が咲くことから、みんなが自分の個性を發揮し、支え合える学級をつくっていきたいです。そして、そのたくさんの花からすてきな花束を作りたいです。

1年H組